



Juan Pablo Zaramella

Es director y animador independiente. Desde pequeño se formó en el campo del dibujo, publicando sus primeros trabajos de humor gráfico a los 17 años.

Egresado del Instituto de Cine de Avellaneda como Director de Cine Animado, empieza su carrera profesional haciendo cortos que dirige, guiona y anima. Estos trabajos atraen la atención de agencias y productoras, y comienza a dirigir publicidad para todo el mundo. En paralelo, realiza ilustraciones para diferentes medios, obteniendo numerosos premios de la *Society of News Design* y *Malofiej*. En Argentina, sus películas han obtenido el *Cóndor de Plata* al Mejor Cortometraje en tres oportunidades, mientras que todos sus cortos fueron premiados alrededor del mundo.

En 2010, el Festival Internacional de Animación de Annecy presentó una retrospectiva con su obra. Su cortometraje *Luminaris* es el más premiado de la historia, con 327 premios en todo el mundo, incluyendo el del público y el de la crítica en Annecy 2011, y estuvo en el shortlist al Oscar al Mejor Corto Animado en 2012. Sus últimos trabajos son para televisión: la serie "El Hombre más Chiquito del Mundo" 52 episodios coproducidos entre Francia y Argentina, y "Así son las cosas", pronta a estrenarse en Argentina. Su último cortometraje se llama "Héroes" y es animación 2D sobre filmación real.